

HN. 23947

Zukopone am 15. Jänner 1879

Euer Hochwohlgeboren,

Hochverehrtester Herr Hofrat!

Mein ergebniß gesuchten Hrn.
wichtigt hält sich um den Wünsche Euer
Hochwohlgeboren geforscht zu aufzugehn,
dass, das Land ist über die Landeswirtschaft
seiner Bevölkerung u. zwar gewißlich
seine Fertigkeit, als fruchtbarkeit einzuschätzen.

Dies befinden mit hier über 3.000 Längs
über dem Meere, bei Mittagssonne wird es
auf grün, ob dann hier auf dem Obstgarten,
hier, und einen kleinen Blumen, die Früchte das
Sommer sind hier zu kurz, u. ich forse den
Wintar!

Wollteßt könntn Euer Hochwohlge-
boren Herr Hofrat mir mein ergebniß,
von Möglichkeit einer bessern Fallung
unmöglich verhoffen können, hier
müsste ich in jeder Beziehung wiedeum
sein.

Die Gegend ist malerisch schön
aber wässr. Dorfsachen ist sehr und
bringt, und zwar soll ab hier niem

vorzüglichem Erfolgswollen im Domus-
gebau. Hier im Gabinett gibt es nur
ein und der vorzerricht Sohn, der Balthasar
Münchmayer, einer Lüftung; um dann
oben: Füße, Haf u. Gasan.

Meine angenehmste Bemühung ist, möglichst
möglich bei Eingangszeit die Organisation
der Feuerwehr und Lazarettschwestern, und
den Wiederaufbau des Palais in einer
kürzesten Ablaufdauer beizutragen und Euer
Hochwohlgeboren alle angeworbenen Mittel,
Einsparungen gegeben und einzubringen.

Es zeigten, um hohes gütiges Wohlwohl,
den bittend, Hochachtungsvoll

In tiefster Ehrfurcht

Euer Hochwohlgeboren



Frynbach
Tromz Neuzil